

## 111 magistrados se graduaron del diplomado especializado en la lucha contra la corrupción



El 2 de setiembre concluyó el diplomado de especialización en *Sistema Judicial para Resolver Casos de Corrupción*, que formó parte del proyecto Pro-Integridad de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID).

El Instituto de Democracia y Derechos Humanos (IDEHPUCP) de la Pontificia Universidad Católica del Perú, fue la institución encargada de ejecutar el programa académico, el mismo que se desarrolló de manera semipresencial.

Asistieron a la ceremonia de graduación el presidente del Poder Judicial, Víctor Ticona; la directora del IDEHPUCP, Elizabeth Salmón y el director de USAID Perú, Lawrence Rubey.

En total se graduaron 111 estudiantes, entre jueces y fiscales de los distritos judiciales de Amazonas, Lima, Loreto y San Martín.